



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Freizeit und Sport -

Tagesordnung 1 Punkt 4.2 der öffentlichen Sitzung am 25. Januar 2018

Vorlagen-Nr. 17-F-01-0002

Sporthalle Platz der deutschen Einheit - Bespielung der Anzeigetafel

- Antrag der SPD-Fraktion vom 24.01.2017 -

Der Ausschuss wolle beschließen:

der Magistrat wird gebeten, die erforderlichen Maßnahmen zu treffen, um für alle Nutzer der Sporthalle am Platz der deutschen Einheit die Bespielung der Anzeigetafeln in der Halle durch Vorhalten entsprechender Software oder Schaffung gängiger Schnittstellen zwischen Laptops und Rechner zu ermöglichen.

Erläuterung:

Grundproblem ist, dass man z. B. über eine HDMI-Schnittstelle keinen externen Laptop an die Anzeigetafel anschließen kann. So könnten bei Turnieren die Ergebnisse einer eigenen Turniersoftware auf die Anzeigetafeln projiziert werden. Derzeit ist dies nur über eine eigens programmierte Software für Volleyball oder den Liliencup möglich. Diese Software bringt aber den übrigen Vereinen nichts. Zum einen müssten sie zwei Systeme pflegen. Zum anderen müsste die Software für deren Belange überhaupt erst einmal sehr aufwendig angepasst werden. Darüber hinaus empfinden die Vereine die derzeit installierte Software und Hardware sehr kompliziert.

- **Beschluss Nr. 10 vom 02.02.2017: Der Antrag ist angenommen.**

Beschluss Nr. 0007

Die Ausführungen von Herrn Schütze (Sportamt) werden zur Kenntnis genommen.
Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2018

Pfeifer
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .02.2018

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2018

Dezernat I/52
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister